日本共産党

暮らしと営業

支援強めよ

はらつとむ区議が代表質問

検査を拡充

●本共産党 すみだ区議

日本共産党墨田区議会議員団 発行責任者・はら つとむ/編集責任者・としま剛 墨田区吾妻橋1-23-20 ☎直通5608-6326 墨田区役所16階 日本共産党区議会控室



子ども医療費の

18歳までに拡充へ

で広げるように求めてきました。

このほど東京都は、子どもの医療費助成を 18歳まで拡充すると発表しました。まだ詳細

は決まっていませんが、早ければ4月以降に実

現します。現在は15歳までは医療費が無料化 されていますが、墨田区では新たに5000人ほ

ど対象が広がります。日本共産党は、区議会や

-貫して医療費の無料化18歳以下ま

助成が

ワクチン接種の強化、 無料検査の拡充 と営業守る予算に

はらつとむ区議が代表質問

どについて、 3月30日までの日程で開かれています。 しました。 墨田区議会定例会2月議会が、2月4日から 4 日 に

コロナウイルス感染症対策」「新年度予算案」な はらつとむ区議が代表質問にたち、「新型 山本区長と加藤教育長の見解を質

オミクロン株は軽視できない

はら区議

2月9日、

現局面と国の対策に対する

区長の認識を問う

はら区議 は、デルタ株よりも重傷 で以上に軽視する傾向が 者が少ないことで、今ま オミクロン株 ある。 者・死亡者数も今まで以 感染者が広まれば、重症 になることは明らか 。しかし欧米並みに 的に行うべき。

型コロナウイルス感染症 の設置を表明したが、P 対する人市区を問う。 すら示していない。 いまだに引き上げの目標 CR検査能力については の現局面と、国の対策に 検査の拡充で

政府は、ワクチン接種の 前倒しと臨時の医療施設 区長 らなる対策に取り組んで や治験薬の普及など、さ 療がひっ迫している。(国 重症者数は増加傾向で医 で続いている。入院者や 者買い残として高い水準 は)ワクチンの追加供給 全国的に新規感染

不安を解消せよ

教育長 今までと同じ はクラス全員の検査につ 者が出て学級閉鎖となっ いて、周知や検査を積極 できるとしている。区で ス全員へのPCR検査が た際の通達を出し、クラ 各学校の判断では クラスに陽性 都教育委員会 能力があるが、 はら区議

日数十件ときている。 CR検査を実施する。 児童・生徒を特定し、 知やマンパワー不足で1 社は1日800件の検査 は、区が誘致した民間会 を行い、要件に該当する 無料検査で 実績は周 Р

間を受ける区独自の支援

き続き実施する。

充を求めるとともに、

く、区教育委員会で調査

税に限定され、「困って

いる人」に行き届かな

どを行ってきた。

い。国に対して制度の拡

も抜けている。個人向け

なっており、家賃の支援 以上の落ち込みが前提と 売り上げが3%から5% 支援金」が始まったが、

区長この間、

区

独自の

を行うべき。

の現金給付も住民税非課

資金の融資期間 対策として、感染

の延長 症緊急

が光る照明を咥え、まる

複

か。 数個所で検査できな 暮らしと営業を支援せよ 姿勢は改め 現金給付は実施しないという

格差と貧困を広げた 新自由主義からの転換を

広げた最大の要因は、 化を進めてきた。このよ 区が直接運営するのでは ロナ禍の下、保育、 させたことにある。 働法制の規制緩和で、 はら区議 なく、財政の効率化優先 が見直されているが、墨 安定な非正規雇用を増 田区ではこれらに施設を 療、介護などのケア労働 つな区政運営が、 で指定管理者制度・民営 格差と貧困を 労 医 コ 不 加 いるのか。 間の活力を生かしなが管理者制度を導入し、民 ものと認識されて 処遇改善を図って の向上を図るため も、特定の主義主 主義的な考え方に きており、区民サービス 区長 本区はこれまで なく、区政運営を進めて 転換についてどう考えて か、信じ畏友主義 様々な支援策 いるの きた。 により に指定 張では からの 基づく

今、新自由主義からの転

自然災害が相次ぐ昨

が押し付けられていま 防災対策などに自己責任 が、新自由主義的な考え

方によって、墨田区でも

換、経済効率優先ではな

られています。

優先した防災対策が求め く、いのちと暮らしを最

う保育料の日割減 の休園や、登園自 限度額の引き上げな 保育園 免は引 粛に伴 ながら、来年は関東大震ある妖怪たちに見守られ 伊東忠太氏(1867~ ラクターのよう。これら でマンガに登場するキャ す。▼鎮魂の守り神でも める場所を作りたかっ 年後も、人々がほっと和 設計する際に、厳かであ たのではと言われていま ると同時に、五十年、百 を設計したのは建築家の 不思議な「幻想の動物」 1954年)。 慰霊堂を

震災と東京大 牲者を追悼す 空襲による犠

10日に関東大 ▼今年も3月

区長

現在2か所

いる。整

備を区が支援して

はら区議

「事業者復活

ている。保育料の

保護者への

支援策 返還を 急増し

保育園の救援が

部には、耳の長い猿とも 回っている鳥のような像 犬とも似つかない生き物 両端には目がグルグル んでいるのをご存知で や柱に不思議な妖怪が潜 があります。本堂扉の上 しょうか。本堂の屋根の と復興記念館、その屋根 堂にて行われます。▼多 網町公園にある東京慰霊 くの方が参拝する慰霊堂 春季慰霊大法要が横

後世に伝えていくこと、

その教訓を活かしていく

ことも重要です。ところ

災100周年を迎えま

す。当時の甚大な被害を

施策について、提案と質問を行いました。

大等の非常時には、

守るケアに手厚い墨田区政の実現に向け、

ケアに手厚

(J

墨田区政の実現を

2022年度

墨田区予算案 総額1781億余し

墨田区の2022年度予算案が、区議会予算特別委員 会 (2/25 ~ 3/15) で審査されています。

予算総額は一般会計と国民健康保険、後期高齢者 医療保険、介護保険の3つの特別会計を合わせる と1781億1330万円で、前年度比49億6600万円、 2.9%の増となっています。

区民要求を反映した新規・拡充事業もありますが、 高すぎる国民健康保険料や後期高齢者医療保険料をさ らに値上げするなど、暮らしを守る役割を果たすもの になっていません。日本共産党は、「予算組み替え案」 を提案する予定です。

学童クラブの増設が 実現しました

32名 小梅小学校 2022年4月 ●八広小学校 2022年4月 32名 外手小学校 2022年4月 40名 ●両国中学校 2022年4月 20名 ●吾嬬立花中学校 2022年4月 40名(20名增) 20名程度 ● 横川小学校 2022年7月頃 40名程度 ●錦糸小学校 2022年7月頃 40名程度 ●立花吾嬬の森小学校 2022年4月 ● 柳島小学校 2022年4月 40名程度



復しないため、入院に同意し だったので、このままでは回 たっても微熱と、酸素88% せないで」と言っていまし においていくので、「入院さ **に。しかし、夫の具合は三日**

36度台で経過し、

最初

100歳の男性が柳

すみだ共立診療所 音界先生度多

ずし発病。一週間後に夫が38

で夫婦とも認知症だ。妻が先 原病院に入院した。往診患者

に、デイサービスで体調をく

ちた。この時点で、近くに住 度を出し、酸素が88%まで落

む娘は二人一緒にそのまま家

なかった。妻の体調 今日は38度あったと、日に 査も悪いので、楽観はしてい よって具合が変化し、 高齢者のコロナ 決めた。 訪 い、 入院を 問看護の報 告も、昨日 は良く、 36 度台、 コロナの肺炎で入院できない きないと連絡があり、ひっ迫 な人は、救急外来では診療で は、二週間前から入院が必要 い状態である。墨東病院から 増えて、入院ベッドが足らな 人が沢山いた。今度の大流行 している状態だ。昨年の夏は

てもらった。夫の件は100 在宅では治療 ので、感染 対策上も良 もできない でないの る夫婦だ。東京では感染者が た。すごい生命力を持ってい ていた酸素を夫につけてい を二回打っていた。妻の使っ のに安定していた。ワクチン 酸素9%で、呼吸器病がある をしていたが、自身はいつも んじゃうのかな」と夫の心配

事もあったが、

で、在宅のままと思っ 歳でも具合は悪そう

ロナ禍のもと、医療や介護、保育など、ケア労働 2 月 22 日、 重要性が改めて見直されている」として、命を 山下ひろみ区議が一般質問に立ち、「コ

すべき。 区長 感染症の発生・拡 正規職員を抜本的に増や なか、感染症担当などの 発生・流行が予測される 型コロナなどの感染症の を引き起こす最大の要因 を減らしすぎたことが、 になっている。今後も新 コロナ下での業務パンク 山下区議 保健所と職員

区長 外部委託は進めていく。

今後も検査業務の

きる。 業務委託等により対応で の応援体制、臨時職員の 採用や人材派遣の活用、

検査業務は区直営で

山下ひろみ区議が一般質問

検査体制の充実を図るべ を見直し、新保健施設の きた。この教訓を踏まえ 検査室の整備と併せて、 検査を実施することがで たために、自前でPCR 持する努力が行われてき は「検査室」の機能を維 て、検査業務の外部委託 を進める一方で、現場で 山下区議 行財政改革で 検査業務の外部委託

計画は、 行する。 学校区の10ブロックに分 置して認定こども園に移 制定された保育所等整備 山下区議 2015年に

1園ずつ基幹園を設 区立保育所を中 基幹園を補佐す

> 区立保育園の 民営化はやめよ

公設保育所の役割を明確 山下区議 改定案では、

24年度に開設する 備し、「すみだの子ども することとされ、 は、すみだで守る 健施設に児童相談 所の設置は引き続 調してきたが、児 都区共 き検討 童相談 所を整 る新保 」と強

向島保健センターは る区直営の保育所を何園

のサテライトオフィス

島保健センターの廃止は 体制拡充と公衆衛生の再 教訓をふまえ、保健所の 山下区議 コロナ危機の 生・強化の観点から、 向 きたが、今回の改定で見

ない。 区長 見直すべき。 する計画を見直す考えは 新保健施設へ統合

保健所の体制拡充を 正規社員を増やし

保育所等整備計画の

見直しの中心点は何か 直された点は何か。 置による再整備の3点で

用や統廃合等、 廃止、公設保育所の役割 区長主な見直しは、 の明確化、施設の有効活 の変化を踏まえた適正配 ブロックのエリア設定の 社会情勢 10

山下区議 区長は

点があることを指摘して、 わが党は、この基幹園化 抜本的な見直しを求めて 化は、様々な矛盾や問題 と認定こども園化、民営 か残し、それ以外は民営 化していくというもの。

区長引き続き、 成しようとするの 政改革は見直すべ GSの理念を、本事 としている。区長 営化は今後も進め ことは評価できる た適正配置の検討 に、地域の実情に 力の導入を進める。 財政効率優先 位置づけを 民間活 き。 を行う。 合わせ ととも の行財 であれ 当に達 が S D いく

墨田区児童相談所 である。 棚上げしたのか。一時保ぜ、児童相談所の整備を 護所を含む墨田区児童相 談所を早期に整備すべき を設置するとされた。な

対応の仕組みを構築する。 る。児童相談所について 新保健施設等、地域に根 未然防止を含む児童虐待 は、新施設での事業実績 た児童相談体制を確立す ながら、迅速かつ一貫し 専門的な支援と連携させ 支援と、都児相の広域的・ 区長 都区共同のサテラ 差したきめ細かい子育て イトオフィスを設置して

早期整備を